



Kampagnen-Wettbewerb „NaturFreunde bewegen“

# NaturFreunde Rosenheim Arbeitsgruppe „Zukunft der Ortsgruppe“



## Arbeitsgruppe „Zukunft der Ortsgruppe“

Um Mitgliederschwund und Überalterung entgegenzuwirken, haben die NaturFreunde Rosenheim eine Arbeitsgruppe gegründet, die am 23. Februar 2016 mit einem Workshop offiziell ihre Arbeit aufnahm. Im April 2016 wurde eine Fragebogenaktion gestartet, um Wünsche und Vorstellungen der Mitglieder festzustellen; eine Webseite wurde erstellt; die Vereinsabende gestrafft und umgestaltet; ein 30-jähriges Neumitglied wird zum Teamer Radtouren ausgebildet, um eine Mountainbike-Gruppe zu eröffnen; das Angebot wurde um Hochtouren, Radtouren und Kulturausflüge erweitert, die bisher nicht angeboten wurden; die Zusammenarbeit mit den benachbarten Ortsgruppen gestärkt; ein Mitglied wird an den Angeboten der Ehrenamtsakademie teilnehmen; im Kampagnen-Aktionszeitraum soll es einen Aktionstag geben u.v.m.; vorläufiges Ergebnis: 15 neue Mitglieder (+12 %), das Durchschnittsalter ist von 68 auf 63 Jahre gesunken.

